



Christian Ender/Getty Images

L'Allemagne est-elle le dernier refuge des Juifs ?

- Mihailo S. Zekic
- [01/10/2025](#)

Quel est l'endroit le plus sûr pour les Juifs dans le monde ? Des attaques antisémites présentant d'étonnantes parallèles avec les années 1930 secouent l'Europe et les États-Unis. D'éminents commentateurs américains blanchissent et même glorifient l'Holocauste. Un pays semble être le dernier défenseur des Juifs dans un monde par ailleurs antisémite. Ironiquement, c'est le pays qui a déclenché l'Holocauste : l'Allemagne.

Réparer les injustices historiques

Depuis 1949, l'Allemagne accorde la citoyenneté aux survivants et aux descendants des persécutés nazis. Mais des obstacles bureaucratiques ont rendu difficile l'accès à ces aides. En 2021, le gouvernement allemand a simplifié la procédure. Les demandeurs devaient simplement fournir la preuve que l'Allemagne nazie avait persécuté leurs ancêtres.

Le nombre de personnes qui en profitent est faible, mais il se multiplie. En 2016, le consulat général d'Allemagne à New York a reçu 350 demandes. En 2024, il en a reçu 1 500. Israel National News estime que 350 000 juifs américains pourraient prétendre à la citoyenneté allemande ou autrichienne.

PT_FR

Les candidats ont mis en cause la détérioration de l'environnement politique dans d'autres pays. Joe Sacks, professeur de sciences à Washington, D.C., a déclaré à NPR que la sécurité des Juifs dans les pays étrangers « a toujours semblé très, très précaire ». Mais il a reconnu qu'il était étrange de chercher refuge en Allemagne. « C'est une chose plutôt étrange », a-t-il déclaré. « Vous cliquez sur 'Oui, je suis Juif' sur le formulaire allemand et vous l'envoyez au gouvernement allemand. C'est fou ».

Pourquoi tant de personnes recherchent-elles ce statut ?

Combattre l'injustice moderne

Il ne s'agit pas seulement des victimes de l'Holocauste. L'Allemagne vient également en aide aux victimes du 7 octobre 2023, lorsque le Hamas a envahi Israël et assassiné 1 200 personnes. La demande de citoyenneté dans n'importe quel pays est normalement un processus long et bureaucratique. Mais dans les semaines qui ont suivi le massacre, l'Allemagne a accéléré

le traitement des demandes des otages éligibles et a apporté son soutien à leurs familles. Le *Times of Israel* a rapporté l'histoire le 6 août :

Les garçons Yaakov [Yagil et Or, deux frères otages] faisaient partie d'un nombre indéterminé d'otages et de membres de leur famille qui ont discrètement obtenu la nationalité allemande dans les semaines qui ont suivi l'attentat — dans le cadre d'un effort intensif mais peu médiatisé de Berlin pour aider les Israéliens dont la demande de nationalité était justifiée.

Coordonné en grande partie par l'ambassade d'Allemagne à Tel-Aviv, le processus s'est déroulé presque entièrement sous le radar, sans annonce publique ni fanfare politique. Pour les personnes concernées, il s'agissait d'une des rares bouées de sauvetage tangibles au milieu de l'incertitude et du chagrin.

Yagil et Or n'étaient que des adolescents lorsqu'ils ont été enlevés le 7 octobre. Leur famille a demandé la citoyenneté en leur nom alors qu'ils étaient en captivité. Lorsque le Hamas les a libérés lors d'un cessez-le-feu en novembre 2023, « ils avaient des passeports allemands qui les attendaient », a déclaré leur oncle au *Times*. « L'humanité de l'ambassade allemande », a-t-il poursuivi, « était inattendue ».

« Un si grand nombre de personnes en Israël sont des descendants de survivants ou de victimes de l'Holocauste, qui sont nés dans ce qui était le Reich allemand », a déclaré l'ambassadeur d'Allemagne en Israël, Stefan Seibert, au *Times*. Il a poursuivi : « Les kibbutz dans la zone frontalière de Gaza étaient en grande partie ashkénazes — très "Yekke" [argot pour désigner les Juifs germanophones]. C'est pourquoi tant d'otages avaient des origines allemandes. »

L'Allemagne ne fait pas que faciliter l'immigration des Juifs menacés. Les Juifs qui se trouvent déjà en Allemagne ne veulent pas partir. La communauté juive d'Allemagne compte 118 000 personnes. En 2023, 170 Juifs d'Allemagne ont immigré en Israël. En 2024, ce chiffre était de 146. Contrastez cela avec la France, qui compte la plus grande communauté juive d'Europe avec environ 500 000 personnes. La France connaît depuis des années un problème notable d'antisémitisme. Israël a reçu plus de 7 000 demandes de citoyenneté de la part de Juifs français rien qu'en 2024, contre 1 200 en 2023. Les statistiques indiquent que plus d'un tiers des Juifs français envisagent d'immigrer en Israël.

Préserver la mémoire historique

Le mois d'avril dernier a marqué le 80e anniversaire de la libération du camp de concentration de Buchenwald. Buchenwald est aujourd'hui un mémorial et un musée. Une femme a visité le mémorial le jour de l'anniversaire en portant un keffieh, un couvre-chef arabe traditionnel souvent porté par les manifestants pro-palestiniens. Le personnel a refusé de lui donner l'entrée, elle a donc porté le mémorial devant les tribunaux.

Le 20 août, la Cour administrative supérieure de Thuringe a statué que Buchenwald pouvait refuser l'entrée à cette femme, soulignant qu'elle avait l'intention « d'envoyer un message politique contre ce qu'elle considérait comme un soutien unilatéral [de Buchenwald] à la politique du gouvernement israélien ».

Un document mémoriel interne fuité décrit le keffieh comme étant « étroitement associé aux efforts visant à détruire l'État d'Israël ». Le directeur du mémorial, Jens-Christian Wagner, a ensuite déclaré que certains termes du document étaient « erronés ». Il a précisé que « lorsqu'il est utilisé avec d'autres symboles [...] pour relativiser les crimes nazis, alors nous demandons aux gens d'enlever ces symboles. »

L'année dernière, le défunt pape François a dévoilé une crèche où la mangeoire était ornée d'un keffieh. L'implication était qu'Israël massacrait les enfants de Gaza comme Hérode a essayé de tuer le Christ. Même le pape s'est rangé derrière le keffieh en tant que symbole du « génocide » israélien. Mais l'administration de l'un des mémoriaux des camps de concentration les plus célèbres d'Allemagne a refusé de suivre cette tendance, et le système judiciaire allemand a été d'accord.

Ces exemples peuvent sembler modestes. Mais prises ensemble, elles font de l'Allemagne le seul grand pays occidental qui ait tiré les leçons du passé. L'Allemagne semble être le seul pays déterminé à ne pas répéter les péchés historiques. L'Allemagne semble être le seul pays occidental auquel les Juifs peuvent faire confiance.

La prophétie biblique dit que les juifs feront entièrement confiance à l'Allemagne. Cela conduira à une catastrophe.

Mise en œuvre de la trahison

Le prophète juif Ésaïe composa le livre de la Bible qui porte son nom il y a environ 2 700 ans. Mais les prophéties qu'il a enregistrées n'étaient pas seulement destinées au monde ancien. Ésaïe 30 : 8 indique que la prophétie est pour un avenir lointain : « Va maintenant, écris ces choses devant eux sur une table, et grave-les dans un livre, afin qu'elles subsistent dans les temps à venir, éternellement et à perpétuité. » Des passages comme Ésaïe 2 concernent l'époque après le retour du Messie, un événement encore futur.

Une prophétie pertinente est Ésaïe 10 : 5-7 : « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur. Je l'ai lâché contre une nation impie, je l'ai fait marcher contre le peuple de mon courroux, pour qu'il se livre au pillage et fasse du butin, pour qu'il le foule aux pieds comme la boue des rues. Mais il n'en juge pas ainsi, et ce n'est pas là la pensée de son cœur ; il ne songe qu'à détruire, qu'à exterminer les nations en foule. »

L'Assyrie était un ancien empire situé dans l'Irak actuel. L'Assyrie était l'un des principaux ennemis de l'ancien royaume juif. Mais les descendants de l'ancienne Assyrie migrèrent vers ce qui est aujourd'hui l'*Allemagne*. Les Assyriens modernes sont le peuple *allemand*. Notre brochure gratuite *L'Allemagne et le Saint Empire romain* donne des précisions à ce sujet.

L'Allemagne a déclenché l'Holocauste du siècle dernier. Les prophéties bibliques annoncent qu'elle déclenchera un nouvel Holocauste au cours de ce siècle.

Une prophétie connexe de Daniel 11 désigne l'Allemagne comme le « roi du septentrion » et la décrit en train de lancer une invasion massive au Moyen-Orient (verset 40). Le verset 41 déclare : « Il entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont ; [...] ».

« Ils "entrent" dans le pays glorieux, ou la Terre sainte », écrit le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, dans *Le roi du sud*. « L'hébreu indique qu'il s'agit d'une entrée pacifique, non forcée. Les Juifs semblent les inviter en tant que gardiens de la paix. Lorsque la guerre éclatera au Moyen-Orient, une force de maintien de la paix sera probablement réclamée d'urgence à Jérusalem. Le roi du nord acceptera sans doute ce poste. Mais cela conduira à une trahison . . . »

Pourquoi l'État d'Israël fait-il confiance à l'Allemagne pour le défendre contre le chaos ? Serait-ce parce que l'Allemagne apparaît comme le seul pays puissant et digne de confiance ? Mais comme l'affirment Ésaïe, Daniel et de nombreux autres auteurs bibliques, cela conduit à la plus grande épreuve pour les Juifs. *L'Allemagne est sur le point de répéter son histoire*.

« Les Juifs disent : « Plus jamais ça ! » écrit M. Flurry dans *la Clef de David* « Malheureusement, nous devons leur dire qu'ils se trompent lourdement. Cela va se reproduire, et l'Holocauste ressemblera alors à une répétition générale. Les Juifs ont terriblement souffert pendant la Seconde Guerre mondiale. Cette histoire est un avertissement brutal dece qui va leur arriver ! »

Les prophéties de la Bible donnent à réfléchir. Mais ils contiennent aussi beaucoup d'espoir. La prophétie de Daniel se poursuit jusqu'à Daniel 12 : 1, qui décrit « une époque de détresse, telle qu'il n'y en aura point eu de semblable depuis que les nations existaient jusqu'à cette époque [...] Mais à cette époque, ceux qui seront trouvés écrits dans le livre [de vie] seront sauvés » (Bible amplifiée). Dieu promet de mettre un *terme* à tous ces événements. Et Il promet la protection à ceux qui se tournent vers Lui à l'avance.

Les prophéties sur les terribles temps à venir sont certaines. Il incombe aux citoyens d'agir avant qu'il ne soit trop tard.

Pour en savoir plus, lisez « L'Allemagne et Israël sont-ils vraiment amis ? » dans notre numéro d'août.